

Dorffest für die Kalletaler

Ausrichter sind vom 23. bis 27. August wieder Bentorf und Harkemissen

Kalletal-Bentorf (jemi). Sabine Gerstenkorn-Pohl ist seit gut einem Jahr die neue Vorsitzende der Dorf- und Vereinsgemeinschaft in Bentorf und Harkemissen. Nun wartet die erste große Aufgabe für sie und ihre Mitstreiter aus dem Vorstand. Vom 23. bis 27. August steht das traditionsreiche Dorffest auf dem Programm. „Wir wollen die Traditionen in unseren Orten weiterführen und dazu gehört vor allem das Dorffest“, sagt Gerstenkorn-Pohl.

Neben den bekannten Veranstaltungen hat sie auch einige Neuerungen in das fünf-tägige Programm mit aufgenommen. Der Festreigen beginnt am Donnerstag, 23. August, mit einem überörtlichen Seniorennachmittag, der sonst immer am letzten Tag des Dorffests stattgefunden hatte. Die Veranstalter hoffen, dass bis zu 300 Senioren zu dem Treffen kommen.

Für Freitagabend haben die Organisatoren einen Fackelumzug geplant, der zum Festplatz führt – der Umzug wird außerdem von Spielmannszügen begleitet. Im Anschluss kommen beim Diskoabend auch die jüngeren Bürger auf ihre Kosten.

Ebenfalls zum Festplatz können am Samstag ab 15 Uhr die jüngsten Festbesucher kommen. Für den Kindernachmittag ist der Verein für Kinder- und Jugendarbeit (KJK) mit seinem Spielmobil gebucht. „Für dieses Fest haben wir es auch eingerichtet, dass sich die Eltern



Uwe Ridder, Dennis Wegener, Sabine Gerstenkorn-Pohl, Ralf Sukrow und Rolf Korbach haben am Montag große Plakate in Bentorf und Harkemissen aufgestellt. Foto: jemi

und Großeltern die Zeit bei Kaffee und selbst gebackenem Kuchen vertreiben können“, sagt Gerstenkorn-Pohl. Das sei in den vergangenen Jahren stets gewünscht worden. Abends spielt dann die „Rio-Band“. Außerdem wird es eine Cocktail-Bar geben.

Der Sonntag beginnt mit einem Gottesdienst im Zelt, den Pastor Matthias Köhler

abhält. Musikalisch gestaltet der Gospel- und Posaunenchor aus Hohenhausen den Gottesdienst mit. Der Höhepunkt des Dorffestes ist der große Festumzug. Die Festwagen positionieren sich gegen 13 Uhr – um 14.30 Uhr startet der Umzug. Daran teilnehmen können alle Kalletaler. Im Anschluss finden sich die Teilnehmer wieder im Zelt ein, um

bis in die Nacht zu feiern. Neu im Programm ist das Katerfrühstück am Montagmorgen, das um 10 Uhr beginnt. In Hohenhausen sei das in den vergangenen Jahren bereits sehr gut angenommen worden. Somit war der Wunsch aufgenommen, das Katerfrühstück auch in Bentorf zu etablieren. Festwirt ist übrigens „Magic Events“.